

## **Baustart der Kleinspielfelder an der Werdenbergschule**

Am Montag, dem 7. Oktober 2024, wurde ein wichtiger Meilenstein für die Werdenbergschule erreicht: Der Baustart der neuen Kleinspielfelder ist erfolgreich erfolgt. Nach intensiver Planung und Vorbereitung freuen sich die Projektgruppe, Vertreter der Stadt und das Schulleitungsteam, dass es endlich losgeht.

### **Vorfreude auf neue Sportmöglichkeiten**

Besonders groß ist die Vorfreude bei den Schülerinnen und Schülern der Primarstufe. Sie erwarten sehnsüchtig die neuen Sportmöglichkeiten, die die Kleinspielfelder bieten werden. „Wir haben schon lange auf diese Spielfelder gewartet“, sagt ein Schüler der 3. Klasse. „Es wird richtig cool, hier endlich Fußball spielen zu können.“ Diese neue Infrastruktur wird den Kindern nicht nur einen Raum für sportliche Aktivitäten bieten, sondern auch ihre sozialen Fähigkeiten und den Teamgeist fördern.

### **Gemeinschaftlicher Einsatz für die Zukunft**

Der Erfolg des Projekts ist das Resultat einer engagierten Zusammenarbeit. Die Projektgruppe hat mit viel Hingabe, Einsatz und Fachwissen an der Planung gearbeitet, um den Bedürfnissen der Schülerinnen und Schüler gerecht zu werden. Die Schulleitung der Werdenbergschule unterstützt das Vorhaben und die Stadtverwaltung hat aktiv zur Umsetzung beigetragen. „Dieser Baustart ist ein klares Zeichen für unser Engagement, die Lebensqualität und die Bildungsangebote für unsere Kinder zu verbessern“, erklärt ein Vertreter der Projektgruppe.

### **Fortschritt beobachten**

Die Bauarbeiten werden nun zügig voranschreiten, und die Kleinspielfelder sollen idealerweise noch im laufenden Schuljahr fertiggestellt und genutzt werden können. Die Schülerinnen und Schüler dürfen sich auf ein erweitertes Pausenumfeld freuen. Für alle Interessierten besteht die Möglichkeit, den Fortschritt der Bauarbeiten direkt vor Ort zu beobachten. Im angehängten Bild ist bereits ein erster Eindruck des Baustellenfortschritts zu sehen. Wir laden alle dazu ein, die Entwicklung mitzuverfolgen und die Vorfreude auf die neuen Spielfelder zu teilen.

### **Ausblick**

Mit dem Baustart der Kleinspielfelder wird ein entscheidender Schritt unternommen, um den Schülerinnen und Schülern der Werdenbergschule mehr Raum für Bewegung, Spiel und sportliche Entwicklung zu bieten. Wir sind überzeugt, dass diese neuen Angebote einen positiven Einfluss auf die Schumatmosphäre und das Wohlbefinden der Kinder haben werden.

Wir danken der Projektgruppe für ihr außerordentliches Engagement, das zu diesem Projektabschnitt geführt hat, und freuen uns auf die kommende sportliche Nutzung der neuen Spielfelder. Ebenso blicken wir zuversichtlich in die Zukunft, dass auch bald die geplante Seilkletteranlage umgesetzt werden kann.

